

URKUNDE

Die *Musikschule Ottobeuren* spendete
600 Euro
mit Unterstützung der Musikerin Veronica Jochum von Moltke.

Die *Musikschule Ottobeuren* gehört der
Gemeinschaft der Stifter der *Freya von Moltke-Stiftung* an.



FREYA VON MOLTKE
STIFTUNG

Für das Neue Kreisau

FREYA VON MOLTKE-STIFTUNG
für das neue Kreisau

c/o Allianz
Meritzstraße 9
12489 Berlin

Berlin, 13. Februar 2020 / Dr. Anna Quirin, Geschäftsführerin der *Freya von Moltke-Stiftung*

Seit ihrer Gründung vor 15 Jahren unterstützt die Freya von Moltke-Stiftung das Neue Kreisau. Dieser Ort steht wie kaum ein anderer für demokratische Werte und den europäischen Gedanken. Die Erinnerung an den Kreisauer Kreis und die zivilen Widerstandstraditionen in Europa wird hier mit der generationsübergreifenden Reflexion über das heutige Europa in Verbindung gebracht. Die Internationale Jugendbegegnungsstätte knüpft in ihren rund 100 internationalen Projekten im Jahr an diesen Ansatz an und trägt durch Förderung der Dialogbereitschaft, Offenheit und der gegenseitigen Wertschätzung junger Europäer in einer besonderen Art und Weise zur europäischen Verständigung bei.

Wir freuen uns, Sie im Kreis unserer Unterstützerinnen und Unterstützer zu haben!

Mit herzlichen Grüßen und den besten Wünschen für das Jahr 2020!

Ihre

(Dr. Anna Quirin)

